## Gedenkkonzert in der Klosterkirche

Die Chorgemeinschaft "Cantus novus" und weitere Mitwirkende gestalten den Abend.



Dr. Jean Goldenbaum gestaltet das Gedenkkonzert in der Klosterkirche Blomberg mit.

Foto: Klosterlandschaft Ostwestfalen-Lippe

Blomberg. Die evangelisch-reformierte Kirchengemeinde Blomberg weist auf ein Gedenkkonzert am Vorabend des 9. November hin. Das Konzert am Dienstag, 8. November, in der Klosterkirche beginnt um 19.30 Uhr. Sängerinnen und Sänger der Chorgemeinschaft "cantus novus" treten mit dem brasilia-Musikwissenschaftler und Komponisten Dr. Jean Goldenbaum und Pastor Claudio Boning (aus dem Raum Holzminden) in einen künstlerischen Dialog ein. Das Programm "Shalom" bietet hebräische Gesänge, Collagen und Texte, die dem Anlass eines Gedenkens neuen Raum geben. Ergänzt wird das Programm durch Beiträge Jugendlicher von der Johannes-Brahms-Musikschule. Der Eintritt ist frei, am Ausgang wird um eine Spende zur Deckung der Kosten gebeten. Das Projekt wird vom Büro der Klosterlandschaft OWL geför-Chorgemeinschaft Die "cantus novus" gestalte seit vielen Jahren Programme, die im Hinblick auf die Erneuerung der deutschen Erinnerungskultur neue Wege wage.